
Der Rat der Stadt Rheinbach lehnt derzeit aus wirtschaftlichen Gründen die Beschaffung bzw. 
Bezuschussung zur Anschaffung von Tablet-PC ab. Zu Beginn der nächsten Wahlzeit wird sich die 
Verwaltung mit einer erneuten Abfrage zur Nutzung des Ratsinformationssystem an die Mandatsträger 
wenden. 
Bis zur nächsten Legislaturperiode werden sich die Fraktionen interfraktionell beraten und die Verwaltung 
über das Ergebnis ihrer Beratungen unterrichten, um dann einen reibungslosen und zügigen Ablauf zur 
Einführung der Tablet-PC’s zu gewährleisten. 


